



Grüne Kreuze

Überall in Deutschland finden Sie derzeit grüne Kreuze in den Feldern. Was sollen diese bedeuten?

Am 4. September 2019 hat das Bundesministerium für Landwirtschaft gemeinsam mit dem Bundesumweltministerium ein sogenanntes **Agrarpaket** verabschiedet.

Seitdem geht in vielen landwirtschaftlichen Betrieben die Angst um, dass damit jegliche Produktion auf dem Acker und im Stall erschwert und in Einzelfällen nahezu unmöglich gemacht wird.

Die Maßnahmen greifen massiv in die Eigentumswerte von uns Landwirten und unseren Verpächtern ein.

Einzelne Flächen werden wertlos und können nicht mehr für die Nahrungsmittelproduktion genutzt werden. Die Folge: Lebensmittel werden aus dem Ausland importiert, ohne Rücksicht darauf, wie sie dort erzeugt wurden. **Das kann nicht im Sinne des Verbrauchers sein.**

Die zahlreichen Verbote führen dazu, dass die Erträge sinken. Die Versorgung der heimischen Bevölkerung mit regionalen Produkten ist gefährdet. **Auch das widerspricht dem Wunsch des Verbrauchers.**

Zunehmend versuchen traditionelle Landwirte, dieser Entwicklung durch Umstellung auf biologische Landwirtschaft zu begegnen. Dies führt durch ein zunehmendes Überangebot auch in diesem Markt zu einem gewaltigen Preisdruck.

Unsere Genossenschaft möchte mit dem Aufstellen von diesem Grünen Kreuz auch auf die Versiegelung von wertvollen landwirtschaftlichen Ackerflächen aufmerksam machen. Jeden Tag werden in Deutschland ca. 60 ha für Gewerbe, Wohnungsbau, Verkehr und Erholungsflächen verbraucht - trotz rückläufiger Bevölkerungszahlen.

Mit weitreichenden Folgen.

Und in unserer unmittelbaren Nachbarschaft, will die Stadt Sonneberg ein ca. 106 ha großes „Gewerbe- und Industriegebiet – H₂Region Thüringen/Franken (Sonneberg-Süd)“ ausweisen.

Wir stellen keine Forderungen. Die grünen Kreuze sollen als Mahnung an die Gesellschaft verstanden werden, sich dem Wert der heimischen Landwirtschaft bewusst zu werden.

Noch ist Zeit zu handeln, weil die Beschlüsse noch den Bundestag passieren müssen. Sprechen Sie Ihren regionalen Abgeordneten an.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung

Ihre Bauern der AGROPRODUKT Sonneberg e.G.



Grüne Kreuze mahnen gegen:

Steigende Auflagenflut

Überzogene Bürokratie

Dumpingpreise für unsere Produkte

Ungebremsten Flächenverbrauch

Unfaire Handelspolitik

Grüne Kreuze stehen für:

Fruchtbare Böden statt Beton

„Ohne Landwirtschaft – kein Erhalt von Feldern und Wiesen“
Täglich verlieren wir in Thüringen ca. 3 ha wertvolle Landschaft

Wir brauchen unsere Felder, Wiesen und Wälder

Gesunde statt kranke Pflanzen

Ohne Landwirtschaft - keine hochwertigen Nahrungsmittel aus der Region
Landwirte schützen ihre Pflanzen vor Krankheiten und Umwelteinflüssen

Wir brauchen sichere Lebensmittel

Düngen nach Bedarf und nicht nach Fristen

Ohne Landwirtschaft - keine Kreislaufwirtschaft in der Flur
Tiere liefern einen wertvollen Dünger und dieser ist ein guter Beitrag zu unserer
Nahrungsmittelversorgung

Wir brauchen Gülle und Mist für fruchtbare Böden und den Klimaschutz

Heimische Lebensmittel statt Fleisch aus Übersee

Ohne Landwirtschaft - kein heimisches Schnitzel auf dem Teller
Wir erzeugen mit hohen Standards heimisches Fleisch

Wir brauchen keine Importe mit niedrigen Erzeugerstandards

Tier auf unseren Höfen

Ohne Landwirtschaft - keine verantwortungsbewusste regionale Tierhaltung
Wir halten unsere Tiere verantwortungsbewusst und mit großer Hingabe, damit es unseren Tieren
gut geht

Wir brauchen weiterhin die Tierhaltung in Thüringen